



HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNESIE FRANÇAISE

Cabinet
Bureau de la communication Interministérielle

Papeete, le 20 janvier 2017

INFORMATION MEDIAS

Exercice « CyberFenua » ou comment préparer les administrations et les entreprises de Polynésie française à répondre à des attaques cybercriminelles

Ce vendredi, lors d'une rencontre avec les médias, le Haut-Commissaire a tiré des conclusions provisoires sur le déroulement de l'exercice « CyberFenua » qui a débuté jeudi matin.

Pour la première fois, les pouvoirs publics et de nombreuses entreprises privées des secteurs clés de l'économie locale, sont associés pour tester, ensemble, leurs capacités à faire face à une attaque de leurs équipements informatiques, par des programmes malveillants.

Le premier bilan est particulièrement satisfaisant puisque les réponses techniques apportées l'ont été dans des délais courts, voire très courts, ce qui est un gage d'efficacité.

De plus, une véritable synergie s'est établie entre les acteurs du public et du privé, qu'ils soient généralistes ou techniciens. Les administrations assurent des missions régaliennes et, à ce titre, détiennent des informations déterminantes pour gérer la crise, tandis que les entreprises qui doivent sans cesse innover pour être compétitives, apportent les techniques les plus modernes du moment.

Cette rencontre entre public et privé pour combattre une cyber attaque, dans le cadre d'un exercice, est une première en Polynésie française mais aussi à l'échelle de la France. L'expérience vécue pendant 30 heures sans interruption a été suivie en temps réel, depuis Paris, par l'Agence nationale de sécurité des systèmes d'informations et par le Ministère de l'intérieur qui utilisera les retours d'expérience polynésiens pour organiser des démarches similaires dans les préfetures.

Le Haut-Commissaire a conclu son intervention en ces termes :

« Je veux remercier ici les entreprises qui ont participé ainsi que les administrations du Pays qui, aux côtés de celles de l'Etat, ont démontré une très grande compétence. C'est un exercice particulièrement réussi dont la Polynésie, précurseur, peut être fière. »

Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE
EN POLYNÉSIE FRANÇAISE



Contact Presse

communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr

www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr